



Obliviti privatorum publica curate*
Bürgergemeinschaft Speyer
Vorsitzender Claus Ableiter, Kettelerstr. 48, 67346 Speyer
www.bg-speyer.de



An den Oberbürgermeister
Herrn Eger
als Vorsitzender des Stadtrates von Speyer
67346 Speyer

24.10.2012

**Nachfrage der Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer
zur Stadtratssitzung am 08.11.2012:**

Ergebnis unseres Prüfantrages zum Standort für eine Zusatzfeuerwache Tullastraße ?

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

das Gutachten zur Feuerwehrversorgung zeigte auf, dass Speyer-Nord und Teile von Speyer-West von der Hauptwache und der bisherigen Zusatzwache aus nicht innerhalb der vorgeschriebenen Zeit Hilfe erhalten können.

Unser Stadtrat Frank Ableiter hatte mündlich in der Stadtratssitzung den Grünstreifen an der Tullastraße nördlich des Fundolino als Standort für die erforderliche Zusatzwache vorgeschlagen.

Dort könnten die Mitglieder der freiwilligen Feuerwehr vom nördlichen Teil von Speyer sehr rasch eintreffen.

Speyer-Nord liegt in unmittelbarer Nähe, das Industriegebiet Nord-West und Speyer-West sind über die Landwehrstraße in kürzester Zeit erreichbar.

Wir bitten um Mitteilung was für ein Ergebnis die von Ihnen versprochene Prüfung des Standortes bisher ergeben hat.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Ableiter
Fraktionsvorsitzender
Binsfeld 94, 67346 Speyer

eingegangen per E-Mail